

## **Kirchenreformer fordern Schutz der Rechte Homosexueller**

Warschau/Köln/München - Kirchliche Reformbewegungen aus München fordern Persönlichkeiten aus Kirche und Politik zum Schutz der Rechte von Homosexuellen auf. "Der Einsatz für diese Menschen darf nicht zu Aufwiegeleien, Verunglimpfungen und Hass unter Völkern und Mitmenschen missbraucht werden", teilte ein Münchener Zusammenschluss von Reformgruppen am Freitag mit, zu dem "Wir sind Kirche" und die feministische Bewegung "Maria 2.0" gehören.

<https://www.frankenpost.de/inhalt.deutschland-kirchenreformer-fordern-schutz-der-rechte-homosexueller.5e4b6fce-eb0e-4dd0-94fb-a7331ac2e35c.html>

Zuletzt geändert am 31.07.2021